

# 殿山第二小だより

令和 4 年 10 月 19 日 第 20 号

枚方市立殿山第二小学校

TEL:050-7102-9044

発行責任者 校長 山本 容子

## 実りの秋を迎えて その1

さて、右記表のように、校外学習・社会見学・修学旅行を実施します。学校を離れ、普段は体験できないことを体験したり、外部人材の方からのお話を聞いたり、友だちと楽しくお弁当を食べたり遊んだり、子どもたちにとっては特別な一日となることでしょう。

6年生は、一泊二日の修学旅行が控えています。運動会での大活躍の後は、この修学旅行に向けて「平和学習」に余念がありません。10月12日(水)には、被爆体験伝承者の方に来校いただき、お話を聞きました。現在、危惧される世界情勢もあり“平和”ということ深く考えようとする6年生の子どもたちの姿がありました。準備をしっかりと、子どもたちにとって修学旅行が有意義なものになるようにしたいと思います。

10月も中旬となり、季節は「秋」を迎えています。学校では、10月1日に子どもたちが全力で取り組んだ運動会を皮切りに、「勉学の秋」「行楽の秋」「読書の秋」「芸術の秋」に相応しく、各学年が工夫しながら活動を活発にすすめています。

### 各学年の校外学習等の行先について

- |                     |                          |
|---------------------|--------------------------|
| 1年：10月27日(木)        | ひらかたパーク                  |
| 2年：10月24日(月)        | ニフレル・万博記念公園              |
| 3年：10月18日(火)        | 東大阪防災センター<br>パナソニック乾電池工場 |
| 4年：10月31日(月)        | 伊丹市立こども文化科学館<br>伊丹スカイパーク |
| 5年：10月12日(水)        | インスタントラーメン記念館<br>明治製菓工場  |
| 6年：11月17日(木)～18日(金) | 修学旅行<br>広島・岡山・姫路方面       |

### 地域の方々にお世話になっています！

2年生が、先日、サツマイモの収穫を体験しました。「子どもたちに収穫の喜びを実感させてあげたい。」という地域の方々の熱く、優しい想いで、毎年、サツマイモ作りにお世話いただいています。夏場の水やりや雑草取りなど、大変な作業部分を全て地域の方々が引き受けてくださっています。地域の方々の地道な支えがあってこそこの収穫であることを心に留めておきたいと思います。

また、正門横には、大きな菊の鉢と小さな菊の鉢がきれいに並べられています。今年度、創立150周年を迎えるということで、地域の方々が本格的な菊づくりに3月末より取り組んでくださっています。毎日の水やりはもちろんのこと、一鉢一鉢の菊の生育状況を観察しながら、適切な時期に適切な手立てを施しながら、愛情深くお世話をしてくださっているのです。黄色の菊の花が開きはじめ、大輪の花になるのが益々楽しみになってきました。

地域の方々に支えられて学校があるということを実感し、感謝の思いでいっぱいです。ありがとうございます！！

